

Livret d'évangélisation

Selon la vision

École d'évangélisation surnaturelle

Année 2025

Ce manuel est un recueil d'enseignements bibliques et de révélations inspirées par le Saint-Esprit de Dieu pour édifier et transformer le peuple qui le reçoit. Nous prions qu'il devienne un outil précieux dans les mains des pasteurs, leaders, et tous les croyants dans le monde, et que ensemble nous puissions étendre le Royaume de Dieu, proclamer que Jésus Christ est Seigneur pour la gloire de Dieu le père.

Apôtre Guillermo Maldonado

1. La vision est fondée et soutenue par les valeurs du Royaume. Sinon elle ne serait pas plus longtemps le modèle de Dieu. Les valeurs qui soutiennent notre maison sont :

2. Dieu. Nous croyons que Il est trinité : Dieu le Père, Dieu le Fils, et Dieu le Saint-Esprit, et les trois sont un. Nous l'aimons avec toute notre âme, esprit, pensée, et force. Il est la priorité de notre amour, obéissance, et prière, par dessus tout.

3. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, et de toute ton âme, et de toute ta force et de toute ta pensée, et ton prochain comme toi-même. (*Luc 10:27*) *Qu'est-il écrit dans la loi ? Comment lis-tu ? Et répondant, il dit: «tu aimerais le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, et de toute ton âme, et de toute ta force, et de toute ta pensée » ; « et ton prochain comme toi- même »*

4. La famille. Nous croyons en la famille comme un important pilier dans le Royaume de Dieu, et seulement dans le mirage d'union entre un homme et une femme. (*Genèse 1:27*) *Et Dieu créa l'homme à son image, il créa l'homme et la femme.*

5. La valeur de la Parole de Dieu. Nous croyons en l'écriture comme une vérité absolue et totale, inspirée par Dieu, et la fondation de nos vies (*2 Timothée 3:16*) *Toute écriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice*). Nous nous engageons à le mettre en pratique (*Jacques 1:22*) *mais mettez la parole en pratique, et ne l'écoutez pas seulement, vous séduisant vous-même.*

6. Le Royaume de Dieu. Nous croyons que c'est l'invisible, l'absolu et le véritable gouvernement de Dieu. Donc, nous pratiquons ces valeurs, principes, mentalité, et lois—accomplir sa volonté est notre passion et désire (*Hébreux 12:28*) *C'est pourquoi recevant un royaume inébranlable, avec révérence et avec crainte.*

7. Passion pour le progrès. Le désir de Dieu est de nous voir prospérer en toute chose. C'est pourquoi, nous valorisons la croissance constante et recherchons la maturité, et l'innovation, et à entrer dans d'autres niveaux et dimensions de vision, de foi, d'onction, de gloire et de bénédiction. (*3 Jean 1:2*) *Bien-aimé, je souhaite qu'à tous égards tu prospères et que tu sois en bonne santé, comme ton âme prospère.*

8. La valeur du transfert générationnel. Nous croyons que Dieu est tri générationnel : le Dieu d'Abraham, Isaac, et Jacob. Nous croyons aussi que les pères ont l'habileté et la grâce pour transmettre à leurs enfants spirituels et naturels toute ce qu'ils ont accompli—héritage matériel, émotionnel et spirituel (*Exode 3:15*) *Je SUIS m'a envoyé vers vous. Et Dieu dit encore à Moïse : tu diras ainsi aux fils d'Israël : L'Éternel le Dieu de vos pères, le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac, et le Dieu de Jacob, m'a envoyé vers vous : c'est là mon nom éternellement, et c'est là mon mémorial de génération en génération.* (*Deutéronome 30:19*) *J'appelle aujourd'hui à témoin contre vous les cieux et la terre : j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta semence, en aimant l'Éternel, ton Dieu (*Luc 1:50*) et son nom est saint, et sa miséricorde est de générations en générations sur ceux qui le craignent.*

9. But. Nous sommes persuadés que tous les êtres humains sont nés et créés par Dieu avec un but; et s'ils le découvrent et le développent, ils laisseront derrière eux un héritage ici sur Terre. Ce n'est qu'alors qu'on peut dire qu'une personne a, ou a eu, du succès dans la vie (*Ecclésiastes 3:11*) *il a fait toute chose belle en son temps; et il a mis le monde dans leur cœur, de sorte que l'homme ne peut comprendre, depuis le commencement jusqu'à la fin, l'œuvre que Dieu a faite.*

10. Le caractère de Christ. Nous croyons que l'objectif de tout homme et toute femme devrait être de s'efforcer—chaque jour—à former et développer le caractère de Christ dans leurs vies; être bienveillant et vivre dans l'intégrité, l'humilité, la crainte de Dieu, la sainteté, et la maturité, tout comme Jésus l'a fait. Jésus est notre modèle, et nous devons l'imiter, l'honorer et le suivre. (*Romains 8:29*) *Car ceux qu'il a pré connus, il les a aussi prédestinés à être conformes à l'image de son Fils, pour qu'il soit le premier-né entre plusieurs frères.*

Déclaration de foi

La bible. Nous croyons que la bible est inspirée de la Parole de Dieu ; infaillible et inchangeable de Genèse à Apocalypse (2 Timothée 3:16) *Toute écriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice*

La trinité. Nous croyons en Dieu le Père, Dieu le Fils, et Dieu le Saint-Esprit ; ces trois sont un (1 Jean 5:7) *Car il y en a trois qui rendent témoignage : l'Esprit, et l'eau, et le sang, et les trois sont d'accord pour un même témoignage.*

La déité de Jésus Christ. Nous croyons que Jésus est le seul Fils de Dieu engendré, né d'une vierge ; qu'Il a été crucifié, mort, et le troisième jour est ressuscité de la mort ; Qu'il est monté au Ciel là où Il est maintenant assis à la droite du Père (Esaïe 7:14) *C'est pourquoi le Seigneur, lui, vous donnera un signe : Voici, la vierge concevra et elle enfantera un fils, et appellera son nom Emmanuel.* (Luc 1:30-35) *Ne crains pas, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu. Et voici, tu concevras dans ton ventre, et tu enfanteras un fils, et tu l'appelleras son nom Jésus. Il sera grand et sera appelé le Fils du Très-haut ; et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son père ; et il régnera sur la maison de Jacob à toujours, et il n'y aura pas de fin à son royaume.* Et Marie dit à l'ange : *comment ceci arrivera-t-il, puisque je ne connais pas d'homme ?* Et l'ange répondant, lui dit : *L'Esprit Saint viendra sur toi, et la puissance du Très-haut te couvrira de son ombre ; c'est pourquoi aussi la sainte chose qui naîtra sera appelée Fils de Dieu.* (Actes 2:32-36) *Ce Jésus, Dieu l'a ressuscité, ce dont nous, nous sommes tous témoins.* Ayant donc été exalté par la droite de Dieu, et ayant reçu de la part du Père l'Esprit Saint promis, il a répandu ce que vous voyez et entendez. Car David n'est pas monté dans les cieux ; mais lui-même dit : « *Le Seigneur a dit à mon seigneur : Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que j'ai mis tes ennemis pour marchepied de tes pieds* ». Que toute la maison d'Israël donc sache certainement que Dieu a fait et Seigneur et Christ ce Jésus que vous avez crucifié.

Salut. Nous croyons que le salut ne s'obtient qu'à travers la repentance et la confession de nos péchés ; c'est un cadeau donné par la grâce divine et non par les œuvres, et qu'il ne peut être reçu que par la foi en Jésus Christ–le seul médiateur entre Dieu et les hommes (Actes 4:11-12) *Celui-ci est la pierre méprisée par vous qui bâtissez, qui est devenue la pierre angulaire ; et il n'y a pas de salut en aucun autre ; car aussi il n'y a point d'autre nom sous le ciel, qui soit donné parmi les hommes, par lequel il nous faille être sauvés.* (Éphésiens 2:8) *Car vous êtes sauvés par la grâce, par la foi, et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu ;* (1 Timothée 2:5) *car Dieu est un, et le médiateur entre Dieu et les hommes est un, l'homme Christ Jésus*

La résurrection des morts et la vie éternelle. Nous croyons dans la seconde venue de Christ pour son peuple ; que les morts se lèveront premièrement–sauvés et non sauvés ; que les Chrétiens qui sont en vie seront enlevés par Jésus ; que chacun expérimentera le jugement ; que les croyants ressusciteront

pour la vie éternelle avec Jésus et comparaîtront devant le tribunal de Christ tandis que les non croyants ressusciteront pour la damnation éternelle et seront jugés devant le Grand Trône Blanc de Dieu (*Daniel 12:1-2*) *Et en ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, qui tient pour les fils de ton peuple ; et ce sera un temps de détresse tel, qu'il n'y en a pas eu depuis qu'il existe une nation jusqu'à ce temps-là. Et en ce temps-là ton peuple sera délivré : quiconque sera trouvé écrit dans le livre. Et plusieurs qui dorment dans la poussière de la terre se réveilleront, les uns pour la vie éternelle, et les autres pour l'opprobre, pour être un objet d'horreur éternelle.* (*Romains 14:10*) Mais toi, pourquoi juges-tu ton frère ? Ou aussi toi, pourquoi méprises-tu ton frère ? Car nous comparaîtrons tous devant le tribunal de Dieu (*1 Thessaloniciens 4:13-17*) *Or nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance à l'égard de ceux qui dorment, afin que vous ne soyez pas affligés comme les autres qui n'ont pas d'espérance. Car si nous croyons que Jésus mourut et qu'il est ressuscité, de même aussi, avec lui, Dieu amènera ceux qui se sont endormis par Jésus.* (*Car nous vous disons ceci par la parole du Seigneur : que nous, les vivants, qui demeurons jusqu'à la venue du Seigneur, nous ne devancerons aucunement ceux qui se sont endormis. Car le Seigneur lui-même, avec un cri de commandement, avec une voie d'archange, et avec [la] trompette de Dieu, descendra du ciel ; et les morts en Christ ressusciteront premièrement ; puis nous, les vivants qui demeurons, nous serons ravis ensemble avec eux dans les nuées à la rencontre du Seigneur, en l'air ; et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur.*

*Version amplifiée : 16*Car le Seigneur lui-même descendra du ciel et commandera, à la tête d'une puissante armée, de relever les saints et de galvaniser les troupes de Dieu pour l'action. Et, simultanément à cet ordre, à ce moment précis, la voix immense d'un archange se fera entendre, accompagnée du son de la trompette de guerre divine, annonçant la bataille finale, la victoire ultime et la défaite imminente de tous les ennemis de Dieu.

17 Alors, à cet instant précis et synchronisé, ceux qui sont spirituellement vivants, forts, prospères, dynamiques et vigoureux – je parle du reste des croyants spirituellement vivants et dynamiques qui ont survécu et persévétré, et qui seront encore là au moment du retour du Seigneur – seront soudainement et miraculeusement arrachés au danger imminent, à la dernière seconde, lorsque le Seigneur déclenchera une opération de sauvetage divine pour les transporter dans les nuages. VRR

(Apocalypse 20:11-15) Et je vis un grand trône blanc, et celui qui était assis dessus, de devant la face duquel la terre s'enfuit et le ciel ; et il ne fut pas trouvé de lieu pour eux. Et je vis les morts, les grands et les petits, se tenant devant le trône ; et des livres furent ouverts ; et un autre livre fut ouvert qui est celui de la vie. Et les morts furent jugés d'après les choses qui étaient écrites dans les livres, selon leurs œuvres. Et la mer rendit les morts qui étaient en elle ; et la mort et la Hadès rendirent leurs morts qui étaient en eux, et ils furent jugés chacun selon leurs œuvres. Et la mort et le Hadès furent jetés dans l'étang de feu : c'est ici la seconde mort, l'étang de feu. Et si quelqu'un n'était pas trouvé écrit dans le livre de vie, il était jeté dans l'étang de feu.

Sanctification. Nous croyons que la sanctification se produit instantanément dans l'esprit, mais que cela doit être progressivement développé dans le corps et l'âme de chaque enfant de Dieu. (*Hébreux 12:14*) *Poursuivez la paix avec tous, et la sainteté, sans laquelle nul ne verra le Seigneur* (*Romains 6:19-22*) *Car ainsi que vous avez livré vos membres comme esclaves à l'impureté et à l'iniquité pour l'iniquité, ainsi livrez maintenant vos membres comme esclaves à la justice pour la sainteté.*

Nous croyons dans **le baptême dans le corps de Christ** par lequel l'individu accepte Jésus, fait l'expérience de la nouvelle naissance, et deviens un nouveau membre dans le corps de Christ et devient héritier de la vie éternelle

(1 Corinthiens 12:27) Or vous êtes le corps de Christ, et [ses] membres chacun en particulier.

Nous croyons dans **le baptême dans l'eau** comme symbole d'identification à la mort au péché et à la résurrection de Jésus pour la vie éternelle (*Romains 6:4*)

Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême, pour la mort, afin que comme Christ a été ressuscité d'entre les morts par la gloire du Père, ainsi nous aussi nous marchions en nouveauté de vie.

Nous croyons dans le **baptême du Saint Esprit** avec l'évidence du parler en d'autres langues, par lequel nous sommes remplis de puissance afin de devenir des témoins de Jésus pour le monde (*Actes 1:8*) *mais vous recevrez de la puissance, le Saint Esprit venant sur vous ; et vous serez mes témoins à Jérusalem et dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'au bout de la terre.* (*Actes 2:4*) *Et ils furent tous remplis de l'Esprit Saint, et commencèrent à parler d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'énoncer.*

Imposition des mains. Nous croyons qu'un moyen de transmettre la bénédiction, la guérison, et la puissance de Dieu aux autres se fait à travers l'imposition des mains. (*Actes 8:15-17*) *Pierre et Jean, qui, étant descendus, prièrent pour eux, pour qu'ils reçussent l'Esprit Saint : car il n'était encore tombé sur aucun d'eux, mais seulement ils avaient été baptisés pour le nom du Seigneur Jésus. Puis ils leur imposèrent les mains, et ils reçurent l'Esprit Saint.* (*1 Timothée 4:14*) *Ne néglige pas le don de grâce qui est en toi, qui t'a été donné par prophétie avec l'imposition des mains du corps des anciens.* (*2 Timothée 1:6*) *C'est pourquoi je te rappelle de ranimer le don de grâce de Dieu, qui est en toi, par l'imposition des mains ;*

Ministère quintuple. Nous croyons aux cinq ministères comme un don de Dieu au corps de Christ. *(*Éphésiens 4:11-12*) *et lui, a donné les uns [comme] apôtres, les autres [comme] prophètes, les autres [comme] évangelistes, les autres [comme] pasteurs et docteurs, en vue de la perfection des saints, pour l'œuvre du service, pour l'édification du corps de Christ.*

Les ministères au pouvoir. Nous croyons que l'apôtre et le prophète sont des ministères gouvernementaux qui établissent la fondation et la doctrine biblique dans l'église. (*Éphésiens 2:20*) *ayant été édifiés sur le fondement des apôtres et prophètes, Jésus Christ lui-même étant la maîtresse pierre du coin* (*Éphésiens 3:5*) *Christ, lequel, en d'autres générations, n'a pas été donné à connaître aux fils des hommes, comme il a été maintenant révélé à ses saints apôtres et prophètes par l'Esprit*

Le gouvernement apostolique. Nous croyons à l'établissement du gouvernement apostolique à l'intérieur de l'église locale, avec l'apôtre comme la tête, le prophète en tant que membre du gouvernement, suivi des ministres et des anciens. *(Éphésiens 4:11)(Actes 14:23) *Et leur ayant choisi des anciens dans chaque assemblée, ils prièrent avec jeûne, et les recommandèrent au Seigneur en qui ils avaient cru.*

Le Royaume de Dieu. Nous croyons au Royaume de Dieu tel un gouvernement où Jésus est Roi, et les deux sont des vérités absolues et suprêmes. (Jean 3:3) *Jésus répondit et lui dit : En vérité, en vérité, je te dis : Si quelqu'un n'est né de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu. (Actes 8:12) Mais quand ils eurent cru Philippe qui leur annonçait les bonnes nouvelles touchant le royaume de Dieu et le nom de Jésus Christ, tant des hommes que des femmes furent baptisés. (Romains 5:17) Car si, par la faute d'un seul, la mort a régné par un seul, beaucoup plutôt ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice, régneront-ils en vie par un seul, Jésus Christ ; (Hébreux 12:28) C'est pourquoi, recevant un royaume inébranlable, retenons la grâce par laquelle nous servions Dieu d'une manière qui lui soit agréable, avec révérence et avec crainte.*

Le pouvoir du Royaume pour la guérison et la délivrance. Nous croyons dans le pouvoir du Royaume pour guérir les malades, chasser les démons, et accomplir des miracles, signes, et prodiges (Marc 1:32-34) *Et, le soir étant venu, comme le soleil se couchait, on lui apportât tous ceux qui se portaient mal, et les démoniaques ; et la ville tout entière était rassemblée à la porte : et il en guérit plusieurs qui souffraient de diverses maladies, et chassa plusieurs démons, et ne permit pas aux démons de parler parce qu'ils le connaissaient. (Jean 14:12) En vérité, en vérité, je vous dis : Celui qui croit en moi fera, lui aussi, les œuvres que moi je fais, et il en fera de plus grandes que celles-ci ; parce que moi, je m'en vais au Père. (Matthieu 12:28) Mais si moi je chasse les démons par l'Esprit de Dieu, alors le royaume de Dieu est parvenu jusqu'à vous.*

Foi. Nous croyons que sans la foi, il est impossible de vivre une vie qui plaise à Dieu et alors nous héritons de la bénédiction par la foi (Hébreux 6:12) *afin que vous ne deveniez pas paresseux, mais imitateurs de ceux qui, par la foi et par la patience, héritent ce qui avait été promis. (Hébreux 11:6) Or, sans la foi il est impossible de lui plaire, car il faut que celui qui s'approche de Dieu croie que [Dieu] est, et qu'il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent.*

Prêcher l'évangile. Nous croyons à répandre l'évangile du Royaume au niveau local, national et mondial par tous les moyens possibles **(Matthieu 24:14) *Et cet évangile du royaume sera prêché dans la terre habitée tout entière, en témoignage à toutes les nations ; et alors viendra la fin.*

Introduction

« L'école de l'évangélisation surnaturelle » est un manuel écrit et désigné avec le but d'entraîner les croyants, d'aller dehors et accomplir la tâche que Jésus nous a confiée à travers Marc 16:15 quand il a dit « Allez dans tout le monde, et prêchez l'évangile à toute la création. »

Plus d'une fois j'ai enseigné que ces mots de Jésus ne sont pas une invitation, mais un ordre. L'évangile du Royaume doit être prêché à travers le monde entier, comme un témoignage à toutes les nations. C'est alors que la fin viendra ^{**}(*Mathieu 24:14*). Chaque jour je ressens l'urgence du Seigneur, demandant à ce que nous gagnions des âmes. C'est pourquoi je voyage, prêche, enseigne et annonce Son retour imminent, et Dieu le confirme avec démonstration de son pouvoir surnaturel, guérison, provision, délivrance et autres miracles.

Nous prions que, tout comme ce matériel aide les membres de notre église, aidera donc aussi les évangélistes d'autres églises, pour faire des disciples avec un cœur sensible à accomplir l'appel de notre Seigneur. J'ai prouvé que quand on obéit à Jésus, la présence de Dieu se manifeste, et quand on se soumet à l'ordre du Royaume, les bénédictions commencent à se déverser, et la croissance n'est plus qu'une question de temps.

Dans le nom de Jésus je vous bénis père.

*Apôtre Guillermo Maldonado
King Jesus International Ministry*

Leçon 1

L'évangile du Royaume

Et quand vous irez, prêchez disant : Le royaume des cieux s'est approché. Guérissez les infirmes ; [ressuscitez les morts] ; rendez nets les lépreux ; chassez les démons : vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement. —Matthieu 10:7-8

Nous vivons dans les jours où l'église de Christ doit être mobilisée pour gagner des âmes et prêcher l'évangile du Royaume, en démontrant la puissance du Dieu vivant et amener le ciel sur la terre. Les problèmes des gens sont dans le présent, donc on doit avoir des solutions dans le présent. Nous devons avoir un sentiment d'urgence et aller en dehors des quatre murs de l'église pour atteindre le monde perdu et qui ont désespérément besoin de Jésus, le Dieu vivant.

Qu'est-ce que l'évangile ?

Le mot évangile signifie bonne nouvelle. Les bonnes nouvelles du Royaume.

Et Jésus allait par toute la Galilée, enseignant dans leurs synagogues, et prêchant l'évangile du royaume, et guérissant toute sorte de maladies et toute sorte de langueurs parmi le peuple. Et sa renommée se répandit par toute la Syrie ; et on lui amena tous ceux qui se portaient mal, qui étaient affligés de diverses maladies et de divers tourments, et des démoniaques, et des lunatiques, et des paralytiques, et il les guérit. —Matthieu 4:23-24

Jésus a prêché l'Évangile du Royaume. Si on retire la puissance du Royaume, le christianisme n'est plus qu'un évangile historique parmi d'autres. Aujourd'hui, on prêche des évangiles de substitution, tels que :

1. L'Évangile de la motivation
2. L'Évangile du conformisme
3. L'Évangile historique
4. L'Évangile de l'amour

POURQUOI L'ÉVANGILE DU ROYAUME ?

Parce que la parole du roi est une puissance, et qui lui dira : Que fais-tu ? —Ecclésiaste 8:4

L'Évangile du Royaume est celui que Jésus a prêché. La parole du Roi a une puissance. Il y a des évangiles prêchés qui sont des substituts au Royaume de Dieu, sans repentance ni puissance. La stratégie d'attaque de l'ennemi est de faire de l'Église une entité naturelle. Si nous prêchons et enseignons sans preuve, c'est une insulte à la croix !

Le Royaume de Dieu est invisible, surnaturel et se trouve en nous. Quand on prêche l'évangile du Royaume, s'en suivent alors des miracles, guérison, délivrance, transformation et puissance. L'évangile sans la puissance de Dieu, est juste comme n'importe quelles autres bonnes nouvelles. L'Évangile du salut vous conduit au ciel, mais l'Évangile du Royaume fait descendre le ciel sur la terre !

Mais si moi je chasse les démons par l'Esprit de Dieu, alors le royaume de Dieu est parvenu jusqu'à vous. — Matthieu 12:28

La bonne nouvelle, c'est que le gouvernement des cieux désire vous gouverner ! Quand le gouvernement des cieux vient, il chasse le royaume des ténèbres. Chaque croyant doit manifester la réalité du Seigneur. Au ciel, il n'y a ni maladie, ni dépression, ni dépendance, ni affliction. Quand nous prêchons l'Évangile du Royaume, la personne est non seulement sauvée, mais elle peut aussi être guérie, délivrée et libérée de toute oppression démoniaque ou servitude, par l'amour et la puissance de Dieu.

Vous donc, priez ainsi : Notre Père qui es dans les cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite, comme dans le ciel, aussi sur la terre.

—Matthieu 6:9-10

Jésus a commandé ses disciples de prier pour la venue du Royaume, lorsque le Royaume de Dieu vient, le ciel descend sur la terre. L'évangélisation n'a jamais été censée devoir s'arrêter juste au message de l'Évangile. Le message devrait être suivi d'une démonstration de l'amour et de la puissance du Dieu vivant !

QUEL EST LE MESSAGE DE L'ÉVANGILE ?

- La crucifixion, la mort et la résurrection de Jésus.
- La repentance et le pardon des péchés.

« Car je n'ai pas jugé bon de savoir quoi que ce soit parmi vous, sinon Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié. » — 1 Corinthiens 2:2

« Le temps est accompli, dit-il. Et le royaume de Dieu s'est approché : repentez-vous et croyez à l'évangile » — Marc 1:15

QUI DOIT ÉVANGÉLISER ?

Tout croyant doit évangéliser. Ce n'est pas une suggestion, c'est un commandement. Jésus a dit : « Allez ! » Voici la mission que Jésus nous a laissée, et elle se compose de deux parties :

- Allez dans le monde entier et prêchez l'Évangile à toute la création.
Et il leur dit : Allez dans tout le monde, et prêchez l'Évangile à toute la création. — Marc 16.15
- Allez, et faites des disciples de toutes les nations.
Allez donc, et faites disciples toutes les nations, les baptisant pour le nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. — Matthieu 28.19

Tout croyant qui suit Jésus doit être pêcheur d'hommes. Si nous le suivons, nous devons être pêcheurs !

Et il leur dit : Venez après moi, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. — MATTHIEU 4:19

QUE FAUT-IL POUR ÊTRE DES ÉVANGÉLISTES EFFICACES ?

- Être croyant.
- Connaître le message et savoir quel Évangile prêcher.
- Être rempli du Saint-Esprit.
- Manifester la puissance et l'amour de Dieu.

MINISTRATION :

- Administrer le baptême du Saint-Esprit.
- Amener chacun à s'engager à être disponible pour prêcher l'Évangile du Royaume.

LEÇON 2

Les marques d'un Évangéliste

L'évangélisation est l'un des points faibles de l'Église. C'est pourquoi on observe davantage de transferts de croyants d'une église à l'autre que de nouvelles âmes et nouvelles conversions. La vie du sang de l'Église c'est l'évangélisation, et là où il y a de nouveaux convertis, il y a vie.

Et le lendemain, étant partis, nous vîmes à Césarée ; et étant entrés dans la maison de Philippe l'évangéliste qui était [l'un] des sept, nous demeurâmes chez lui.—Actes 21:8
Un évangéliste est un proclamatrice de la bonne Nouvelle. Le livre des Actes nous montre que Philippe est le modèle pour les évangélistes dans le Nouveau Testament.

Mais toi, sois sobre en toutes choses, endure les souffrances, fais l'œuvre d'un évangéliste, accomplis pleinement ton service ; — 2 Timothée 4:5

CARACTÉRISTIQUES D'UN ÉVANGÉLISTE DU NOUVEAU TESTAMENT :

1. Toujours en mouvement : *Mais Philippe fut trouvé à Azot ; et en passant au travers [du pays], il évangélisa toutes les villes jusqu'à ce qu'il fut arrivé à Césarée. —Actes 8:40*
2. Un message très simple, Jésus-Christ : *Et Philippe, ouvrant sa bouche et commençant par cette écriture, lui annonça Jésus. —Actes 8:35*
3. Il amène les convertis aux eaux du baptême : *Philippe leur dit : « Si tu crois de tout ton cœur, tu le peux. » Et il répondit : « Je crois que Jésus-Christ est le Fils de Dieu ! » Alors il ordonna d'arrêter le char. Philippe et l'eunuque descendirent tous deux dans l'eau, et Philippe le baptisa. —Actes 8:37-38*
4. Il travaille les miracles, les signes et les prodiges : *Et les foules, d'un commun accord, étaient attentives aux choses que Philippe disait, l'entendant, et voyant les miracles qu'il faisait. —Actes 8:6*
5. Il s'accompagne de la délivrance des esprits mauvais : Nombreux sont ceux qui sont possédés, tourmentés ou opprimés. C'est pourquoi un évangéliste doit être prêt à chasser les démons : *car les esprits immondes, criant à haute voix, sortaient de plusieurs qui en étaient possédés ; et beaucoup de paralytiques et de boiteux furent guéris. —Actes 8:7*

RENDEZ-VOUS DIVIN

Chaque croyant devrait demander au Saint-Esprit des rendez-vous divins avec ses amis, sa famille, ses voisins, etc. Un rendez-vous divin est une intervention

de Dieu. L'Esprit du Seigneur nous parle d'une personne, d'une situation, d'un lieu précis ou d'une maladie par une parole de connaissance (par l'ouïe, le toucher, la vue) et nous indique où aller et quoi dire.

Et un ange du Seigneur parla à Philippe, disant : « Lève-toi, et va vers le (midi) sud, sur le chemin qui descend de Jérusalem à Gaza, lequel est désert. Il se leva donc et partit. —Actes 8:26

Dans le livre des Actes, Philippe reçut un appel divin de Dieu. Il obéit, se leva et partit. Tandis qu'il était en chemin, l'Esprit de Dieu lui parla de nouveau :

Et l'Esprit dit à Philippe : « Approche-toi et joins-toi à ce char. » Et Philippe ayant accouru, l'entendit qui lisait le prophète Isaïe ; et il dit : « Mais comprends-tu ce que tu lis ? » —Actes 8:29-30

ÉVANGÉLISATION PRATIQUE

1. Briser la glace.

Approchez-vous de la personne et engagez la conversation, en utilisant des paroles élogieuses, qui complimentent. Présentez-vous, et posez une question qui appelle une réponse plus nuancée qu'un simple « oui » ou « non ». Entamez un dialogue.

2. Présentez l'Évangile ou partagez votre témoignage.

Quel est le message de l'Évangile ? La crucifixion, la mort et la résurrection de Jésus. Le message doit susciter la conviction de péché, menant ainsi à la repentance et au pardon.

Car le salaire du péché, c'est la mort ; mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle dans le Christ Jésus, notre Seigneur. (Romains 6:23)

3. Agissez dans le surnaturel.

Faites preuve d'audace en partageant une parole de connaissance, une parole prophétique, en priant pour la guérison, les miracles, ou la délivrance.

4. Amener la personne à la repentance.

Aidez-la à répéter la prière du salut.

LEÇON 3

Travailler les miracles

Et Dieu faisait des miracles extraordinaires par les mains de Paul. —Actes 19:11

Les miracles sont une collaboration entre Dieu et l'homme. En tant que Ses enfants, nous le cherchons et lui obéissons. Pendant que nous agissons dans le naturel, le Seigneur accomplit le surnaturel. Nous faisons le possible, et il accomplit l'impossible. Les miracles sont un signe de l'amour de Dieu, et chacun a besoin d'un miracle aujourd'hui.

QU'EST-CE QU'UN MIRACLE ?

Le miracle est une interruption soudaine ; une intervention de Dieu dans une situation désespérée pour l'homme. C'est un signe de Son amour éternel pour nous.

Quiconque se trouve dans une situation impossible peut prétendre à un miracle. Si vous avez une dette que vous ne pouvez pas rembourser, si vous êtes stérile et ne pouvez pas avoir d'enfants, ou si vous postulez à une promotion pour laquelle vous n'avez pas les qualifications requises, sachez que le Seigneur peut accomplir l'impossible !

UN DIEU DE MIRACLES !

Lorsque nous lisons les Écritures, nous voyons un Dieu de miracles. Tout ce qui concerne Jésus — sa naissance, sa vie quotidienne, sa mort et sa résurrection — toute sa vie est un miracle.

1. Un christianisme sans miracles n'est qu'une religion parmi d'autres, car il n'offre aucune solution à ceux qui sont prisonniers de leurs addictions, maladies, etc. Sans miracles, il n'y a point de solutions.
2. Il y a des besoins dans la vie des gens (restauration d'un mariage, recevoir une délivrance, être guéri d'un cancer, etc.) qui ne peuvent être comblés que par un miracle.
3. Les problèmes, les situations et les impossibilités surviennent pour que nous puissions contempler la gloire, la bonté et la grâce de Dieu !
4. Les miracles transgressent les lois de la nature. Ils sont au-delà du temps et de la raison. En tant qu'enfants de Dieu, nous devons refuser de nous conformer au naturel !
5. Les miracles, les signes et les prodiges font de vous un témoin crédible. Si vous affirmez que Jésus guérit et délivre sans le prouver, rien ne soutient votre prédication.

Quel est le but des miracles ?

Celui-ci vint trouver Jésus de nuit et lui dit : « Rabbi, nous savons que tu es un docteur venu de Dieu ; car personne ne peut faire ces miracles que toi tu fais, si Dieu n'est avec lui. »
—Jean 3:2

Si vous comprenez le but des miracles, vous n'en abuserez pas. Les miracles attestent de notre position et de notre relation avec Dieu. Lorsque Dieu nous utilise, Il nous valide en tant que Ses enfants, nous démontrant ainsi que nous avons une autorité spirituelle et une relation avec lui.

Les miracles :

- sont un signe de l'autorité divine.
- prouvent Son existence, Sa puissance et Son amour pour nous.
- remettent en question la raison, la science et la religion.
- confirment que Jésus est le même aujourd'hui, hier et éternellement.
- les miracles triomphent de l'opposition démoniaque et religieuse.

Les miracles sont la marque qui nous distingue du reste. Cependant, la partie la plus importante est que lorsque nous marchons dans les miracles, nous montrons au monde que Jésus est vivant aujourd'hui !

ACTIVATION :

• *S'assurer que TOUS les élèves sont baptisés du Saint-Esprit, avec l'évidence du parler en langues.*

• *Activer tous les élèves dans leurs dons de guérison et d'accomplissement de miracles.*

► *Comment prier pour une personne souffrant de douleurs physiques (douleurs au dos, aux chevilles, aux os, aux muscles, etc.).*

► *Comment prier pour les maladies causées par un esprit malin (par exemple, l'asthme, le diabète, l'arthrite, le cancer, les migraines, la myopie, la scoliose).*

► *Comment prier pour des miracles créatifs (par exemple, les pieds plats, la création de nouveaux organes, tout miracle où Dieu crée).*

• *Appelez une personne pour chaque affection mentionnée ci-dessus et priez pour elle.*

• *Activez les élèves dans le prophétique et les paroles de connaissance.*

• *Il existe trois manières d'entendre la voix de Dieu :*

►Entendre ►Ressentir ►Voir

- *Après un bref enseignement sur ces trois manières d'entendre de Dieu, formez des binômes. Priez ensuite quelques minutes dans l'Esprit, puis invitez-les à prophétiser l'un à l'autre.*
- *Recueillez quelques témoignages et terminez la séance.*

LEÇON 4

De la peur à l'audace

Car j'ai une crainte, et elle est venue sur moi, et ce que j'appréhendais m'est arrivé.
— Job 3:25 (LA VOIX)

Dans la Bible, le mot grec pour peur est « phobos » et signifie quelque chose qui pousse quelqu'un à s'échapper ou fuir. Il implique la lâcheté, la timidité et la honte.

La peur est un esprit malin qui engendre l'horreur et l'effroi. Elle nous empêche de passer à l'action en nous faisant fuir les situations difficiles.

Cet esprit n'agit pas seul. Il s'allie à l'intimidation, nous plongeant dans la lâcheté et la honte. Son but est de nous asservir et de nous punir physiquement, émotionnellement et spirituellement. La peur est une perversion, une corruption de notre imagination donnée par Dieu. Quand on a peur de quelque chose, cela reflète notre doute envers Dieu ; que nous ne croyons pas qu'il subviendra à nos besoins ou nous protégera dans ce domaine.

CONSÉQUENCES DE LA PEUR

Lorsque nous entretenons la peur et la laissons prendre racine dans notre esprit, de graves conséquences s'ensuivent. Voici quelques exemples :

1. La peur bloque la continuité de la puissance surnaturelle de Dieu en nous.
2. Celui qui vit dans la peur s'inflige souvent une auto punition.
3. La peur contamine votre onction. Si vous vivez dans la peur, vous la transmettrez à autrui.
4. La peur est une porte vers l'enfer, tout comme la foi est une porte vers le ciel.
5. Vous attirerez ce que vous craignez.
6. La peur étouffe les dons de Dieu en vous.
7. La peur nous empêche d'agir et de prendre des décisions.

Quel est le point d'entrée de la peur dans votre vie ? Si vous trouvez le point d'entrée, vous découvrez votre liberté. La peur n'est pas une émotion mais un esprit, et il n'y a pas de peur en Dieu.

Car Dieu ne nous a pas donné un esprit de crainte, mais de puissance, et d'amour, et de conseil. — TIMOTHÉE 1:7

LES JUSTES SONT AUDACIEUX COMME DES LIONS

La peur a de nombreux ennemis. Dans 1 Corinthiens 13:13, l'Écriture présente trois ennemis de la peur : la foi, l'espérance et l'amour.

Le Saint-Esprit nous offre un autre don contre la peur : l'audace.

Le méchant se sauve quand personne ne le poursuit, mais les justes sont plein d'assurance comme un jeune lion. —Proverbes 28:1

Être **juste**, c'est être en règle avec Dieu. Être juste ne signifie pas être parfait, ni ne jamais commettre d'erreurs. Cela signifie qu'on n'était pas en règle avec Dieu, mais lorsque vous êtes venus à Jésus, Son sang nous a rachetés du péché.

POURQUOI ÊTRE AUDACIEUX COMME UN LION ?

- Les lions ne sont pas les plus lourds (un éléphant pèse jusqu'à 14 fois plus qu'un lion).
- Les lions ne sont pas les plus intelligents (un éléphant a un cerveau plus gros et possède trois fois plus de neurones que l'humain).
- Les lions ne sont pas les plus grands (un éléphant mesure 2 à 3 fois la taille d'un lion).

Sur le papier, les statistiques d'un lion ne font pas de lui l'animal le plus impressionnant. Alors, qu'est-ce qui fait la différence ? Son attitude ! Lorsqu'un éléphant voit un lion, il se sent en danger. Mais lorsqu'un lion voit un éléphant, il pense à son déjeuner ! Les justes sont audacieux. Il faut du courage pour s'engager à prêcher aux étrangers, pour agir dans le surnaturel et ne pas se soucier du regard des autres.

Ceux qui ignorent leur identité en Dieu ont tendance à être timides. Ils s'alarment facilement, sont anxieux, réservés, doutent d'eux-mêmes et ont peur de s'engager. Cependant, l'Esprit de Dieu nous donne du courage. Il nous rend courageux et audacieux (vaillant), et nous aide à lui faire confiance face à la peur !

Le Christ nous rend braves ! Une personne courageuse peut être effrayée ou avoir peur d'agir, mais elle ne laisse pas ces émotions l'empêcher de faire ce qui doit être fait.

EFFETS DU COURAGE SURNATUREL

- Inspirer les autres à changer. Votre témoignage, vos réussites et votre foi inspirent les autres (voir 1 Samuel 14:6-7). *Et Jonathan dit au jeune homme qui portait ses armes : Viens, et passons jusqu'au poste de ces incircocis ; peut-être l'Éternel opérera pour nous, car rien n'empêche l'Éternel de sauver, avec beaucoup ou avec peu [de gens]. Et celui qui portait ses armes lui dit : Fais tout ce qui est dans ton cœur ; va où tu voudras, voici je suis avec toi selon ton cœur.*
- Nous aider à agir dans le surnaturel. Il vous faut du courage pour accomplir des miracles en ces temps de la fin.
- Susciter l'obéissance dans le cœur des hommes.
- Nous aider à surmonter l'opposition, la tribulation, et la persécution. Lorsque vous agissez avec audace, le Seigneur veillera à confirmer Sa Parole !

Et maintenant, Seigneur, regarde à leurs menaces et donne à tes esclaves (serviteurs) d'annoncer ta parole hardiesse (avec pleine assurance), en étendant ta main pour guérir, et qu'il se fasse des miracles et des prodiges par le nom de ton saint Serviteur Jésus. —Actes 4:29-30

- Cela fait de nous des témoins crédibles de Jésus-Christ.

et pour moi, afin qu'il me soit donné de parler à bouche ouverte pour donner à connaître avec hardiesse le mystère de l'Évangile. —ÉPHÉSIENS 6:19

COMMENT RECEVOIR UNE AUDACE SURNATURELLE :

Entretenez une relation personnelle et constante avec Dieu. Ceux qui n'ont pas de relation avec Dieu ont peur, mais ceux qui entendent Sa voix et le cherchent directement reçoivent son audace.

« Et, par de douces paroles, il entraînera à l'impiété ceux qui agissent méchamment à l'égard de l'alliance ; mais le peuple qui connaît son Dieu sera fort et agira. » — DANIEL 11:32

Nous devons cultiver une culture du risque. C'est en prenant des risques que nous pouvons accéder à de nouvelles dimensions.

MINISTRATION :

- Amener les membres à renoncer à l'esprit de peur et à exercer un ministère de délivrance.
- Les encourager à l'audace et à la passion pour le salut des âmes.

Témoigner - ministrer l'amour de Dieu.

■ GUIDE GÉNÉRAL D'ÉVANGÉLISATION SURNATURELLE (D'après les principes enseignés par l'Apôtre Guillermo Maldonado)

■ CE QU'IL FAUT FAIRE

- Prier avant de sortir – Demander la direction et le discernement du Saint-Esprit.
- Écouter la voix de Dieu – Apprends à entendre Sa voix et parler selon Sa direction.
- Manifester la puissance de Dieu – Prier pour les malades, libérer les opprimés, prophétiser ou consoler.
- Parler avec amour, non avec condamnation – Être compatissant et plein d'espérance.
- Présenter Jésus, pas la religion – Parler de la personne de Christ et de ton expérience avec Lui.
- Être conduit, pas impulsif – Le Saint-Esprit te montrera qui est prêt.
- Être bref, clair et sensible – L'évangélisation efficace prend 2 à 5 minutes.

Dis ce que Dieu te donne, prie, et laisse-Le faire le reste.

- Sois témoin, pas enseignant – Partage ton expérience personnelle, ton témoignage.
- Prier avec foi – Attends-toi à voir la puissance de Dieu se manifester.
- Présenter le plan du salut au moment précis – Quand le Saint-Esprit ouvre le cœur, parle de Jésus comme Sauveur.
- Rattache la personne à une communauté – Le vrai fruit, c'est la persévération.
- Garde ton cœur pur – Ne cherche ni gloire ni reconnaissance.
- Vis ce que tu prêches – Ton autorité vient de la sainteté et de l'obéissance.

■ CE QU'IL NE FAUT PAS FAIRE

- Ne débats pas de doctrines ni de religions – Dès que tu entres en débat, le Saint-Esprit se retire.
- Ne parle pas trop – Si tu monopolises la parole, tu n'écoutes plus le Saint-Esprit.
- Ne prie pas sans direction – N'impose pas les mains ou ne prophétise pas si le Saint-Esprit ne te l'a pas dit.
- Ne critiques pas les religions – Le respect ouvre les cœurs ; la critique les ferme.
- Ne forces pas le fruit – Ne pousse pas quelqu'un à répéter une prière. Laisse le Saint-Esprit convaincre.

- Ne sors pas sans prière – Sortir sans prier, c'est sortir sans puissance.
- Ne prolonge pas inutilement la conversation – Si après 5 minutes il n'y a pas d'ouverture, tu es entré dans un débat.
- N'utilise pas un langage religieux ou accusateur – Parle vie, paix et espérance.
- Ne prie pas dans la chair – Si tu es fâché, pressé ou distract, attends. Le pouvoir coule dans la paix.
- N'ignore pas la voix du Saint-Esprit – S'Il te dit d'attendre, obéis. S'Il te montre quelqu'un, vas-y avec foi.
- Ne le fais pas par obligation – L'évangélisation est une mission d'amour, pas une tâche.
- Ne crois pas que c'est toi qui convaincs – C'est le Saint-Esprit qui touche le cœur.

■ Parole clé :

“L'évangélisation naturelle parle à la tête, mais l'évangélisation surnaturelle touche le cœur.”